



Pièces	6 Pièces
Superficie	146 m²
Référence	2402648
Prix	577 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

A seulement 3 minutes du centre de Les Vans, jouissant d'une vue exceptionnelle sur le village et ses montagnes alentours, cette grande et confortable villa de 2001, offre des volumes très intéressants et deux logements indépendants (avec la possibilité d'en faire 3). De grandes terrasses permettent une circulation intéressante et offre une vue magnifique. On pourra également profiter d'une belle piscine (6 X10). A noter : le chauffage par PAC est neuf. Un grand garage sur 2 niveaux de 65 m2 chacun a été construit en 2010 et offre de nombreuses possibilités. Une récupération d'eau pluviale ...

Only 3 minutes from the center of Les Vans, enjoying an exceptional view of the village and its surrounding mountains, this large and comfortable villa from 2001, offers very interesting volumes and two independent accommodations (with the possibility of making 3). Large terraces allow an interesting circulation and offer a magnificent view. You can also enjoy a beautiful swimming pool (6 X 10). Note: the heat pump heating is new. A large garage on 2 levels of 65 m2 each was built in 2010 and offers many possibilities. Rainwater collection for a total volume of 11,000 liters has been ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

